
 

 

 

通算 1426回 例会 2023年 2 月 15日（水）  

 

【点鐘】立石会長  

【ロータリーソング】：栗坂会員 

ロータリーソング/ 奉仕の理想  

 

【会長挨拶】立石会長 

 皆さんこんにちは。2月 9日（木）16:00～ヨコハマグランドインターコンチネンタルホ

テルで開催された我が友好クラブ川崎マリーンロータリークラブ創立 30 周年記念式典に

出席して参りました。 

会場には来賓として川崎市長・福田紀彦様 国際ロータリー第 2590地区ガバナー・志村雄

治様、川崎中央ロータリークラブ会長・山口幸太様、川崎区少年野球連盟会長・岡部晟様

だいし水辺の楽校校長・冨田貞子様、事務局長・佐川麻理子様をはじめ、川崎マリーンロ

ータリークラブの関係団体、関係者の方が大勢出席して盛大に開催されました。 

記念式典第 1部：記念例会 

第 2 部：記念講演：講演内容は日本歯科大学東京短期大学学

長小林隆太郎様による 

「健康寿命延伸のための口腔健康管理の重要性」 

第 3部：記念祝賀会 

主催・川崎マリーンロータリークラブ会長・御幡幸男様は「ロータリ

ーの原点である【奉仕と親睦】に努め、今後もクラブが未来に輝く素晴らしいクラブになりますように進んでいき

ましょう。」と挨拶されました。本日の例会プログラムは「補助金事業・環境委員会検討」です。補助金を活用して

行いたい事業アイデアを話し合いましょう。補助金事業は、早急に計画を立てて申請しなければなりません。 

皆さんのご協力をお願い致します。本日も宜しくお願い致します。 

 

【米山功労者賞受賞】：和田会員 おめでとうございます。 

   

 

 

 

 

 

 

 

米山功労者賞 表彰ありがとうございます。次回も頂けるように頑張ります。 



   

【幹事報告】：阿部幹事 

補助金事業について以下のように検討することをご了解ください。 

当クラブの次年度の奉仕活動の基本は、地域に対する奉仕活動を実施 

することであり、その活動の運営に可能ならば補助金を活用することです。 

本日立石さんと和田さんたちから、奉仕活動のテーマ提案とご意見が 

ありました。3月 1日の例会には奉仕活動案として提示できるよう、 

奉仕プロジェクト委員長とともに事前に検討をすることにします。 

 

 

 

 

 

【誕生・結婚】 

 結婚：2/8渡邉会員 

 

  

 

 

 

 

 

 

結婚：2/14 藤原会員→欠席の為次回お渡しします 

   

【例会プログラム/補助金事業・環境委員会検討】 

補助金事業：和田会員 

事業案として 

小学生若しくは幼稚園児に青堀駅付近に花（例：ひまわり）を植えてもらい駅利用の方々等に楽しんでもらいたい。 

また育てた花の種を交通安全・富津に観光へまた来て頂きたい事を祈願して観光地にて何（例：飲み物）かと一緒に

配布したい。 

 

補助金事業：立石会長 

補助金事業（案） 

東日本大震災講演会、この講演により防災意識の向上が図られ、家族や友人と自然災害に対する備えと震災が起こ

った時にどうするべきかを考えてもらいたいです。 

今期はオンライン方式での語り部プロジェクトでしたが、講演会では市民会館などを使ってかずさ地域の方々に聞

いてもらいたいです。 

講師は、千葉県では一番被害が甚大であった旭市の団体・ボランティア・活動している人達がよろしいのかと思っ

ております。国際ロータリー第 2790地区第 8グループの旭ロータリークラブにもお声がけして共催・後援してもら

うのもよろしいかと思います。 

 

 

 



環境委員会検討：立石会長 

飯野陣屋跡（日本三大陣屋）及び内裏塚古墳群への環境活動 

富津市の飯野陣屋跡附近及び内裏塚古墳群附近は、歴史的にも大変貴重な地域で地区環境委員会窪田委員長の環境

活動として相応しいと思いました。 

具体的には、飯野陣屋跡、内裏塚古墳群のクリーンハイキングが良いかと思います。 

主要な所を中心としてぐるりと回ったら約 11kmあります。 

そのルートを参加者全員でゴミ拾いしながら飯野陣屋跡・内裏塚古墳群の歴史にふれる。 

参加者は、地区のロータリアンとご家族。この地域は桜の樹がたくさんありますので、桜咲く時期がおすすめです。 

参加した子供たちの良い思い出になるのではないでしょうか。ご検討のほど宜しくお願い致します。 

※確定ではないのですが今年度から富津市としても内裏塚古墳群の保存活動を進めていく予定にもなっていました

ですが鋸山の日本遺産候補地域が決まった関係上、そちらに割かれ対応できなくなってしまった為、鋸山の日本遺

産認定が落ち着いてから行うとの事です。 

※飯野陣屋跡は、県指定史跡になります。 

※内裏塚古墳は、国指定史跡になります。 

※駐車場は、学校跡地に置けると思います。（確認が必要） 

※わたくしも過去に飯野地域活性化推進協議会の会員として清掃活動に参加しました。 

※飯野陣屋の歴史は有名で、新聞やテレビでもたびたび報道されております。 

最近ですと「海城（うみじろ）サミット 2023in Chiba」で複数の新聞、テレビで報道されました。 

 

【委員会報告】：なし 

  

ニコニコ BOX報告 

立石会長：いつも大変お世話になっております。先日友好クラブであります第 2590 地区川崎マリーンロータリー 

クラブ創立 30周年記念式典に出席させて頂きました。 

     会長御幡幸男様から今後とも宜しくお願い致しますと感謝のお言葉を頂きました。 

渡邉会員：結婚祝を頂きありがとうございます。 

 

【出席報告】クラブ管理運営委員会：江藤会員欠席→代理栗坂会員 

 

 

 

 

 

 

区分 会員数 出席 欠席 Make up 出席率 

今回(2/15) 16 7 9  43.75％ 

前回(2/8) 16 12 4     75％ 

 

 

 


